

02.12.2015

Postulat

Walter Angst (AL)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob für die Begleitung von kritischen Projekten mit erheblichen finanziellen Risiken im Projektstab des Stadtrats bestehende personelle Ressourcen der Zentralen Verwaltung des Finanzdepartements oder des Präsidialdepartements angegliedert werden können.

Begründung

Der Projektstab des Stadtrats hat in der Vergangenheit wichtige Aufgaben bei der Begleitung von grossen Projekten übernommen, bei denen die zuständigen Dienstabteilungen an ihre Grenzen gestossen sind (zB. Leichtathletik EM, Sanierung Kongresshaus). Unklar ist, ob die finanziellen Mittel für die Weiterführung des Projektstabs vom Gemeinderat noch gesprochen werden. Es ist zu prüfen, ob die nicht bestrittenen Leistungen des Projektstabs in einem Departements-Sekretariat angesiedelt werden können.

Behandlung mit dem Voranschlag 2016 (GR 2015/294), PRD, 1561 Projektstab, Konto 3010 Löhne

Wahn